



GRUPO DAMM - DECLARACION INTERMEDIA TRIMESTRAL - INFORMACIÓN CORRESPONDIENTE AL 3er TRIMESTRE DEL EJERCICIO 2009

INFORMACION DEL GRUPO CONSOLIDADO

El Importe Neto de la Cifra de negocio del ejercicio 2009 supera los 621 millones de euros, un 4% superior al del ejercicio 2008. Este crecimiento puede considerarse satisfactorio en un contexto económico difícil, donde se viene observando desde el año pasado un ajuste en las pautas de comportamiento del consumidor en nuestros productos (cerveza, agua, refrescos y zumos), debido al retraimiento del consumo que continúa adaptándose a esta coyuntura económica y que sigue afectando proporcionalmente más al canal de hostelería (Horeca) que al canal de alimentación (Hogar).

Los gastos generales se han adecuado a la coyuntura económica actual, manteniéndose, de forma general, en los niveles del ejercicio anterior. La combinación de todos estos factores permite consolidar la tendencia de los resultados alcanzados en el 1er Semestre del 2009. La situación económica actual hace mantener interrogantes sobre la evolución previsible en el último trimestre del ejercicio, aunque dado nuestro carácter estacional del negocio, alteraciones en la actividad de nuestros negocios no deberían suponer riesgos significativos para la evolución positiva de la Cuenta de Resultados.

El Grupo sigue manteniendo un alto nivel inversor en el ámbito industrial, dentro del marco de la renovación tecnológica y la ampliación de sus instalaciones en la fábrica de Prat de Llobregat. El avance de la Fase 3 de la ZAL (Zona de Actividades Logísticas) en la Zona Franca del puerto de Barcelona, es el otro factor clave en la inversión del grupo. Las importantes inversiones que el grupo viene realizando en los últimos años han permitido una mayor eficiencia industrial y, en definitiva una mejora de la productividad.

A fecha de cierre del 3er Trimestre del año 2009 se han desembolsado inversiones por un importe que supera los 80 millones de euros.

El esfuerzo inversor del Grupo que viene realizando estos últimos años a comportado un incremento de la dotación a amortizaciones, en la cuenta de resultados, del orden de un 20% superior al año anterior.

A nivel de Balance de Situación, los principales epígrafes se sitúan en importes muy parecidos a los del ejercicio cerrado a 31/12/2008. El grupo opera con una posición financiera neta donde las disponibilidades así como la financiación propia del negocio permiten el cumplimiento del plan de inversiones y el servicio de la deuda y dividendos.

El Patrimonio Neto recoge un aumento aproximado del 14%, fruto de la variación en valoración de los activos financieros del Grupo, y que, derivado de su clasificación como "Activos Financieros disponibles para la Venta" recogen sus variaciones de valor en dicho epígrafe (neto del correspondiente Impuesto Diferido). Impacto fruto del cambio de tendencia indicado en el Informe del 1er Semestre, derivado de la flexión del mercado en este sentido contrario en comparación con la evolución negativa de los títulos durante los primeros meses del año.

Durante el mes de Septiembre la sociedad matriz S.A. Damm, ha materializado una ampliación de capital íntegramente liberada con cargo a Prima de Emisión, emitiendo 1 acción nueva por cada 50 antiguas. De esta manera el capital social de la sociedad dominante asciende a 48.286.609,60 Euros y está representado por 241.433.048 acciones de 0,20 céntimos de valor nominal cada una.

Así mismo, en el mes de Octubre se ha acordado la distribución en concepto de primer pago a cuenta de dividendos con cargo al resultado del ejercicio 2009, de 3 céntimos de euro brutos por acción, por un importe total de 7,2 millones de euros.

La evolución del Grupo, con la progresiva entrada de nuevas actividades, hace que sean las cuentas consolidadas las que reflejan completamente la evolución de las magnitudes económicas. Las cuentas de S.A. Damm sólo reflejan parte de la actividad cervecera del Grupo.

No existen en el Grupo, al cierre del 3er. Trimestre del 2009, ni activos ni pasivos contingentes diferentes a los ya reconocidos al cierre del ejercicio 2008 e incorporados en las últimas Cuentas Anuales.

INFORMACION DE S.A. DAMM

El Importe Neto de la Cifra de negocio del ejercicio 2009 supera los 419 millones de euros, lo que representa un aumento del 2% respecto al mismo periodo del ejercicio anterior.

El Resultado Distribuible evoluciona en línea con los resultados del Grupo.